

Miguel Díaz-Canel exprime sa gratitude pour le soutien d'intellectuels du monde à la lutte contre le blocus



RED en
DEFENSA
de la HUMANIDAD



#NoMásBloqueo

Photo: Prensa Latina

La Havane, 2 mai (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé ce dimanche sa gratitude pour le soutien d'intellectuels du monde entier à la lutte pour mettre fin au blocus imposé par les États-Unis à cette nation des Caraïbes depuis près de six décennies.

Sur Twitter, le leader cubain a signalé que ces personnalités, membres du Réseau de Défense de l'Humanité, prestige avec leurs signatures la longue et inébranlable lutte de notre pays contre le siège économique, commercial et financier de Washington.

«Le Réseau de Défense de l'Humanité, fondé en d'autres jours menaçants pour Cuba, connaît très bien la gravité du siège que nous impose l'empire», a tweeté Miguel Díaz-Canel.

Ce réseau qui rassemble des intellectuels et des artistes du monde entier, a exhorté samedi les personnes éprises de paix, de justice et du droit international à condamner le renforcement sans précédent de la politique de Washington à l'encontre de Cuba.

Dans une déclaration adoptée par plus de 3 900 signatures, le groupe dénonce le fait que ces mesures affectent l'ensemble de la population cubaine et visent à rendre leur vie quotidienne insupportable afin de motiver des réactions politiques et de parvenir à un changement de régime.

«C'est un devoir éthique de dénoncer cette injustice et d'exiger que les principes de paix, de légalité internationale, de multilatéralisme et de respect mutuel soient imposés pour assurer des relations civilisées entre les États», signale la déclaration.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255997-miguel-diaz-canel-exprime-sa-gratitude-pour-le-soutien-dintellectuels-du-monde-a-la-lutte-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba